
最新教育管理专家报告会主持词(精选5
篇)

在经济发展迅速的今天，报告不再是罕见的东西，报告中提
到的所有信息应该是准确无误的。报告书写有哪些要求呢？
我们怎样才能写好一篇报告呢？下面是小编给大家带来的报
告的范文模板，希望能够帮到你哟!

教育管理专家报告会主持词篇一

各位领导，老师们，同学们：

大家好!

今天，“山东省科普大讲堂—青少年科普报告百校行”活动
来到我们宁阳青少年校外实践活动基地，由专家老师为在基
地参加实践活动的全体师生做实践创新专题报告。

参加今天这场报告会领导有：

让我们以热烈在掌声欢迎各位领导的到来。

20xx年山东省科普大讲堂—青少年科普报告百校行”活动是
由山东省科协、山东省教育厅主办的未成年人科普活动，主
要目的是为深入贯彻落实《全民科学素质行动计划纲要》，
向全省未成年人普及现代科学技术前沿知识，引起未成年人
对科学的关注和兴趣，满足未成年人对现代科学技术的了解
欲望，激励未成年人为国家振兴，为人类进步，为攀登科学
高峰而奋斗的精神，以“大手拉小手”形式让科学家伸
出“大手”，拉起同学们的“小手”，唤起同学们热爱科学、
崇尚科学的热情，启发同学们去探索科学的奥秘，引领同学
们走进科学的殿堂。



今天来为我们做报告的专家老师是来自平阴县第一中学的刘
小虎老师。我代表青少年校外实践活动基地对刘老师的到来
表示热烈的欢迎和衷心的感谢。

刘老师是平阴县第一中学专职科技教师，创新教育中心主任，
荣获山东省优秀教师、中国创新型名师、全国骨干科技辅导
员、济南市青年学术技术带头人、济南市优秀科技工作者、
济南市十佳科技辅导员等荣誉称号。刘老师今天给我们作报
告的主题是《 》。

为保证报告会效果，我提出以下要求：

1、遵守会场纪律。不得接打手机，不许交头接耳，更不许随
便出入。

2、认真听讲。根据报告内容，每一位同学报告会后要写出自
己的感想和体会。

下面，让我们以热烈在掌声欢迎刘老师为我们做报告。

(报告会结束)

各位领导，老师们，同学们，今天我们享受到了一场科普的
盛宴，刘老师以它多年从事科技教学的经验，丰富知识，生
动事例，让我们体会了科学、实践、创新的深邃奥妙，既给
我们带来了科学知识、实践方法，更给我们带来了启迪和思
考，必将对我们今后的学习起到非常重要的引导作用。让我
们用热烈的掌声对刘老师精彩报告表示衷心的感谢。在此，
我代表青少年校外实践活动基地全体师生，对莅临本次报告
会，并一直支持基地发展的各位领导表示感谢。

“山东省科普大讲堂—青少年科普报告百校行”专家报告会
到此结束。



谢谢大家!

教育管理专家报告会主持词篇二

同志们：

现在开会。根据市委的安排，为全面贯彻落实党的xx届五中
全会和市十一届七次全会扩大会议精神，加快社会主义新农
村建设。今天我们有幸请到了国家发改委宏观研究院副院长、
著名经济学家刘福垣教授、国家信息中心首席经济学家祝宝
良教授就社会主义新农村建设、国家宏观经济政策作报告。
首先我代表市委对两位专家在百忙之中来我市指导工作表示
热烈的欢迎和衷心的感谢。

刘福垣教授是国家发改委宏观研究院副院长，中国人力资源
学会副会长兼秘书长，体改所所长，是全国著名经济学家。
在宏观经济研究、金融、体制改革、“三农”等问题造诣很
深，享受国务院特殊津贴专家，是国家经济社会发展咨询专
家，是xx届五中全会报告、社会主义新农村建设的主要起草
人之一。主要专著有《工农业收入差异》、《农村改革的新
方略》、《新发展观宣言》、《明租、正税、除费 》等。刘
教授是我市特聘专家，多次来我市作报告和指导工作，为我
市的经济建设和社会发展作出了重大贡献。

祝宝良教授是国家信息中心首席经济师，是宏观经济、数量
经济、经济预测方面的专家。主要专著有：《欧盟经济概
况》、《欧盟地区经济政策》、《中国宏观经济运行定量分
析》等。祝教授既是我市特聘专家，又是我们胶南老乡，为
了我市的发展经常回来作报告和指导工作，为我市经济和社
会发展提出了很多有益的建议。

昨天两位教授就我市国民经济和社会发展“”规划组织专家
进行了论证评审，提出了很多意见和建议，为下一步我市做好



“”规划的修改完善提供了广阔的思路，对指导我市今后五
年的工作具有很强的指导意义。

两位教授是我国著名的经济专家，理论功底深，知识面广，
请各位认真听、认真记、认真领会，全面把握和领会精神实
质。

下面请以热烈的掌声欢迎祝教授作报告。

同志们：

刚才两位教授给我们作了非常生动而精彩的报告，报告站的
高，看的远，既有理论高度，又紧密联系胶南实际，对我们
全面掌握中央xx届五中全会精神，作好我市明年经济工作，
加快建设社会主义新胶南具有很强的现实指导意义。请各镇、
各部门会后抓紧传达和学习报告精神，结合市委十一届七次
全委扩大会议通过的《胶南市国民经济和社会发展第十一个
五年规划纲要(草案)》和《中共胶南市委关于加快建设社会
主义新农村的意见》，认真做好今年最后一个月的工作，抓
紧研究明年各项工作意见，制定切实可行的工作措施，为加
快社会主义新农村建设和全面完成“”确定的建设西海岸都
市新区、经济新区、科教新区、和谐新区的目标任务开好头、
起好步，打下坚实的基础。

最后请我们再一次以热烈的掌声对刘教授和祝教授表示衷心
的感谢。

散会

教育管理专家报告会主持词篇三

同学们：



为了让法制走进校园，进一步增强同学们的法制意识，接受
法制教育，自觉遵纪守法，学会利用法律进行自我保护，做
一个知法、守法的合格学生，今天，我们学校举行一次法制
教育活动。今天的法制教育意义特别深远，希望同学们一定
要自觉遵守纪律，认真聆听。

我们学校聘请了龙池桥派出所程所长为我校法制副校长，首
先，请黄校长为法制副校长程所长颁发证书。

让我们用热烈的掌声欢迎程所长讲话。掌声有请。

今天，我们有幸请到了龙池桥派出所曾所长为同学们作报告，
这里，我先介绍一下曾所长：

下面让我们用最热烈的掌声欢迎曾所长给我们做报告。

同学们，刚才曾所长给我们送来了通俗易懂、简单实用的法
律知识，解读了一个个生动鲜活、触目惊心的青少年犯罪案
例，联系实际，以案释法，以法-论事，可谓是学校法制教育
的一次“雪中送炭”。法律和纪律，都是一条轨道，一条能
保证大家健康成长，能到达预定站点的轨道。如果没有这条
轨道的有效约束，我们可能都会“出轨”，后果自然不堪设
想。所以，通过今天曾所长的讲座，大家务必都要自觉、严
格遵守法律和学校的一切规章制度。在火冒三丈或者心里极
不平衡的时候，要及时调整心态，求助于学校、老师，三思
而后行，不要因为一时冲动造成终生遗憾。同学们，有时候，
你的一拳头，就是你一生的罪，就是亲人的两行泪。越是危
险时刻，越能体现一个人的理智行事的能力，切莫一失足成
千古恨。大家要对照刚才曾所长讲到的案例，认真反思自己
过去的思想和行为，彻底革除以前那些不良的习气，做一个
知法、懂法、守法的新时代小公民。学校还希望四五六年级
的同学，通过这次法制教育，写出自己的体会文章。

同学们，今天陈所长、曾所长、陶主任在白忙之中抽出宝贵



的时间，来到我们学校，关心我们，让我们再次用热烈的掌
声表示感谢。

好了，今天的法制教育活动到此结束。退场！

教育管理专家报告会主持词篇四

亲爱的老师们，同学们：

大家下午好！

近年来，我们学校在上级党委和政府的正确领导下，全面推
进素质教育，高度重视学生思想道德建设，扎实开展法制教
育活动，取得了一定的成绩。在全社会大力加强和改进未成
年人思想道德建设的大好形势下，为了进一步让法制走进校
园，进一步加强小学生的法律意识，接受法制教育，自觉遵
纪守法，学会运用法律保护自己，做一个知法、守法的合格
小学生。今天，我们有幸请到了xx镇派出所董所长和周主任，
为我们xx镇中心小学全体师生做专场法制教育报告，董所长
也是我们学校的法制副校长。让我们以最热烈的掌声对他们
的到来表示热烈欢迎和衷心感谢！

开会之前我提几点要求：

1、班主任靠好班级，维持好会场秩序。

2、全体学生不准交头接耳，不准随意走动，不准做与会议无
关的事。

3、要注意维持好各班级所在区域的卫生，不随便扔纸屑、塑
料袋等杂物。

4、要认真听讲，对照反思，针对问题有则改之、无则加勉。



5、以此次“报告会”为契机，营造“学法、知法、守法”的
良好氛围。从我做起，从小事做起，珍惜校园美好的时光，
远离罪恶，好好学习，自尊、自爱、自重、自强，做一名对
社会有用的人。

老师们、同学们，刚才，董所长的报告结合我们小学生的特
点，用一个个具体的事例，以案释法，以法论事，深入浅出
的给我们做了生动的报告，告诉我们在日常的学习和生活中，
如何做一个守法的、合格的小学生，使我们大家深受教育，
可谓是学校法制教育的一次“雪中送炭”。

遵法、守法是我们日常生活的重要规则，我们无论在校内还
是在校外，都应遵法、守法，既避免伤害别人，又要懂得如
何用法律保护自己，还要坚持安全警钟长鸣，为了更好地贯
彻落实今天法制教育报告会的主要内容，让法律意识在同学
们心中生根、发芽、开花、结果。

会后，我校要乘这次报告会东风，掀起一场“法制进校园，
安全伴我行”大讨论活动，各班要利用班会时间举办一
次“法律安全在我身边”的主题班会。各班要以这次法制教
育报告会为契机，结合法律安全知识和报告会中受到的启迪、
教育，以及心中存在的疑问，展开一次大讨论，努力提高自
身的法律意识和安全意识。把法制安全教育活动同我校开展的
“感恩”主题活动有机结合起来。唤起每位同学的守法意识
和安全意识。让我们从小事做起、从身边做起、从现在做起，
共同努力，创建安全校园，幸福校园，和谐校园，营造良好
氛围，用法律和安全为我们的学习和成长保驾护航！

借此机会，我想再跟同学们布置以下几个要求：

一是注重环境卫生保持；

二是入校就说普通话；



三是规范课间活动秩序；

四是时时处处体现文明礼仪。

报告会到此结束！

教育管理专家报告会主持词篇五

尊敬的刘伯伟教授、各位家长：

下午好!

很荣幸能邀请到刘伯伟教授来为我们做关于“家校共育”方
面的报告，也很高兴各位家长能来参加这个报告会。在此，
我代表赵颜小学全体师生向大家的到来表示热烈的欢迎和衷
心的感谢!

刘教授是咱们泰安市教育局特聘“家校共育”专家，高级家
庭教育专家，经济学客座教授，泰安市柏伟家庭教育有限公
司创始人。截至目前，刘教授已免费为泰安市6个县市区的60
余个乡镇办事处、600余所学校的2万名教师、10万余名学生、
50万余名家长作报告600余次，诊治问题学生1000余名，收到
良好的教育效果。 刘教授能在百忙之中抽时间来给大家作报
告，希望到会的家长本着为孩子负责、为孩子人生未来着想
的态度认真聆听刘教授的报告，会议期间请大家将手机打到
震动状态或关闭，保持会场纪律和秩序，不随便出入会场，
有紧急事情离会要和你孩子所在班的班主任老师请假。 今天
会议共有两项议程：一是刘教授作报告，二是报告会结束后
各位家长到您孩子所在班级和班主任及任课教师交流孩子在
校在家学习情况。

下面，让我们以热烈的掌声欢迎刘教授为我们做报告。 刚才，
刘教授用大量真实、鲜活的实例，从日常生活中的小事说起，
针对小学阶段孩子特点，就如何培养好自己的孩子，走出家



庭教育的误区，如何配合学校教育，正确引导孩子成才等问
题，为我们做了生动、详实的讲解，并提出了可行的建议和
要求。刘教授谆谆的教诲、真挚的话语、幽默的谈吐、渊博
的学识，使我们受益匪浅。让我们再次以热烈的掌声对刘教
授表示感谢!

接下来，请各位家长到孩子所在班级和任课教师交流，并留
下您宝贵的意见。


